
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1889/2013 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

betreffend Anfrage zur gemeindenahen Versorgung von Kindern und 

Jugendlichen mit psychischen Erkrankungen 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zur Beantwortung dieser Anfrage ist der verwaltungsinterne Abstimmungsprozess 

noch nicht abgeschlossen. Deshalb wird den Stadtratsfraktionen die Antwort auf 

diese Anfrage schriftlich nachgereicht. 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


